

En este mes hacemos hincapié en la evolución de una de las enfermedades oncológicas más letales: EL CÁNCER DE PULMÓN.

Una de las primeras causa de muerte por cáncer en el ser humano.

Dra. Guadalupe Pallotta
MNP 40428

Es una entidad oncológica que una vez diagnosticada, sólo el 30% de los pacientes se halla en condiciones, si es una enfermedad temprana, de efectuar cirugía con intento de curación. Los otros pacientes tendrán un cáncer muy avanzado localmente y de ellos más del 30% metástasis, o sea con compromiso en otros órganos fuera del tórax.

A pesar de los avances en los tratamientos en el área de la radioterapia, quimioterapia, uso de blancos moleculares e inmunoterapia la mayoría de estos pacientes aunque viven más, aún sucumben por la enfermedad.

Esto insume grandes costos en la salud pública, por los costos y la inhabilitación física de los pacientes por las medicaciones o secuelas de los tratamientos.

Y es lamentable porque es uno de los tumores que tiene prevención primaria, es decir que podemos hacer que no se produzca, ya que el mayor causante directo de su aparición es el hábito de fumar. Que aunque hemos tomado conciencia es difícil de erradicar y sobre todo no podemos impedir que la gente más joven, entre en el consumo desde edades pediátricas.

¿Cómo hacer para mejorar este problema? HABLEMOS DEL TEMA, difundamos el conocimiento del daño que produce el cigarrillo, no sólo a los fumadores sino a los que los rodean.

Por entrevistas:

Dra. Guadalupe Pallotta, presidenta de la Fundación Tiempo de Vivir
Contacto de Prensa: +54911 657 38753 – prensa@tiempodevivir.org.ar

Más información: www.tiempodevivir.org.ar / info@tiempodevivir.org.ar